

Münsteraner Tanzpaare erfolgreich bei Turnieren auf eigenem Parkett

Beim Hauptgruppen-Wochenende im Tanzsportzentrum der Residenz Münster-Hiltrup waren 5 junge Paare des gastgebenden Vereins im Finale.

Am Samstag fanden unter Leitung von Helma Schlieker die Standard-Wettkämpfe der D- bis A-Gruppen statt. In der Gruppe C mit 13 gestarteten Paaren zogen Torsten und Miriam Krüger ins Finale ein und kamen auf den 4. Platz. Christopher Graz/Andrea Jöhren, die ihr erstes gemeinsames Turnier hier tanzten, verfehlten mit einem einzigen fehlenden Kreuz die Endrunde und belegten den 7. Platz. Markus Neumann/Hildegard Teuber erreichten ebenfalls die Zwischenrunde mit dem 8. Platz.

In der Gruppe B lagen Jochen und Sonja Sarrazin in einem Kleinen Feld auf dem 4. Platz der Endrunde.

Die Gruppe A mit 8 Paaren hatte zwei Residenz-Paare im Finale aufzuweisen: Mirko Westermeier/Susanne Melzer glänzten in der zweithöchsten Klasse mit dem dritten Platz; Wolfgang Pridöhl/Sandra Köller ertanzten den fünften Platz.

Bei den von Roland Wischermann geleiteten Latein-Turnieren am Sonntag war nur ein vereinseigenes, aber besonders erfolgreiches, Paar vertreten: Alexander Hildebrandt/Irene Foth begeisterten etwa 100 Zuschauer - Sie kamen auf den ersten Platz der D-Gruppe mit 5 konkurrierenden Paaren. Als Erste in diesem Turnier durften sie auch in der Gruppe C mittanzen und konnten hier noch ein Paar hinter sich lassen. Auch ohne die Teilnahme von weiteren Latein-Tänzern aus Münster kamen die Zuschauer im Verlauf des Nachmittags voll auf ihre Kosten. Denn besonders die A- Gruppe war sehr hochwertig. Kurz vor der GOC (German Open Championship) sind die Paare gut austrainiert und zeigten sich von ihrer besten Seite.

2005-08-01 Kre